



BAJO RESERVA

Noroña usa la pluma del pueblo... y el camionetón machuchón

:::: Durante la sesión de declaratoria constitucional de la reforma judicial que encabezó el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, presumió que ya son otros tiempos y, para demostrarlo, firmó el documento con un bolígrafo BIC. En una sala de plenos sin presencia de la oposición, muchos de los correligionarios de don Gerardo aplaudieron a rabiar el desplante, pero otros comentaron en corto que la excorcholata del pueblo llega al recinto en su lujosa camioneta Volvo híbrida, de casi 1 millón 700 mil



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Gerardo Fernández Noroña

pesos, y eso que apenas se está iniciando la legislación. ¿Aplicar la tan llevada y traída austeridad sólo para firmar documentos está permitido en la "Constitución Moral" de Morena?

Sheinbaum acompañará a AMLO en su último Grito

:::: Nos adelantamos que la Presidenta electa **Claudia Sheinbaum** estará presente como invitada especial en la ceremonia del Grito de Independencia de mañana en el Zócalo. Estará, nos aseguran, dentro de Palacio Nacional mientras el Presidente saliente, **Andrés Manuel López Obrador**, encabeza su último festejo del 15 de Septiembre, en el que se espera que presuma la recién aprobada y seguramente para ese momento ya promulgada reforma judicial. Cuando en el balcón central el mandatario comience a tañer la campana y se abra el espectáculo de luces, la próxima presidenta estará en uno de los balcones laterales con su esposo, **Jesús María Tarriba**.

Definirán estrategias de seguridad del nuevo gobierno

:::: La presidenta electa **Claudia Sheinbaum** va a definir su estrategia de seguridad la siguiente semana con los que serán integrantes de su gabinete del área, que incluirá a los próximos titulares de la Secretaría de la Defensa Nacional, **Ricardo Trevilla**; de Marina, **Raymundo Pedro Morales**, y de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**. Nos dicen que ya ha revisado proyectos para iniciar su administración el 1 de octubre, y para comenzar una vez que rinda protesta, la idea es priorizar el combate a las causas de la violencia mediante la atención a los jóvenes y los programas para que se alejen de las adicciones. Nos hacen ver que la experiencia militar de los titulares de las Fuerzas Armadas y la policial de García Harfuch, seguramente serán aprovechadas para poner sobre la mesa estrategias para enfrentar de manera más directa la creciente violencia del crimen organizado en amplias regiones del país.

Futurismo en Mejoredu

:::: En la Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación (Mejoredu) se maneja con insistencia que **Etelvina Sandoval**, comisionada de la Junta Directiva de esa institución, podría ser designada para el próximo sexenio titular de la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México, en sustitución de **Humberto Fernández Fuentes**. Nos recuerdan que los nombramientos de doña Etelvina y de la comisionada presidenta **Silvia Valle** fueron cuestionados dentro de la propia comisión e incluso se puso en duda su legalidad. El también comisionado **Florentino Castro** denunció que ambas fueron premiadas por su lealtad partidista más que por sus méritos académicos. ¿Se le hará el lugar en la nueva administración?